

¡Hola, España! Unsere Kursfahrt nach Barcelona

16. Juli 2022, 07.00 Uhr morgens.

Am Mainzer Hauptbahnhof treffen sich die Spanischkurse der 10. und 11. Stufe unter Leitung von Frau Spohrs und mit Begleitung von Herrn Geis, um nach Spanien zu fliegen. Ziel: Barcelona. Mit Zug, Flug, Bus und etwas Müdigkeit kommen wir an unserem Hostel auf der Halbinsel *Barceloneta* an – direkt am Meer. Es erwarten uns vier Tage Sommer, Sonne, Kultur und Gemeinschaft in der katalanischen Metropole am Mittelmeer.



Bild 1: *En el parque Güell*

Morgens starteten wir mit Frühstück an der Strandpromenade und einem ersten gemeinsamen Ausflug in das berühmte gotische Viertel der Stadt: dem *Barrio Gótico*. Mit bepflanzten Balkonen, bunt geschmückten, schattigen Gassen und Souvenirläden verbrachten wir dort unseren Vormittag. Verstehen war manchmal etwas schwierig: "*¿Cómo qué?*", aber man ist doch ganz gut durchgekommen und die Leute hatten immer die nötige Hilfsbereitschaft und Ruhe, alles zu erklären. Mit Badehandtuch bewaffnet, unter der heißen Sonne und mit viel Sonnencreme ausgestattet haben wir es uns dann später am Strand bequem gemacht und uns in den Wellen abgekühlt. Zur Krönung des ersten Tages sind wir, dem Sonnenuntergang entgegen, in Richtung *Montjuïc* aufgebrochen, um dort mit den magischen Wasserfarbspielen des Brunnens *Font Màgica* den Tag ausklingen zu lassen.



Bild 2: *Font Màgica*

So in etwa sahen auch unsere folgenden Tage in Barcelona aus: Shoppen gehen auf der berühmten Einkaufsmeile 'La Rambla' mit dem riesigen Lebensmittelmarkt *Mercado de la Boquería*, Freizeit im Stadtzentrum oder an der Strandpromenade, Besichtigungen von modernistischen Häusern, dem *Park Güell* und dem Wahrzeichen von Barcelona; die *Sagrada Família* – alles Meisterwerke des Architekten Antoni Gaudí; und zwischendurch gemeinsame Zeit zum Karten spielen und Musik hören.



Bild 3: *El Mercado de la Boquería*

Wenn man morgens früh aufstand, hatte man das Glück, einen wunderschönen Sonnenaufgang zu erleben, und wenn man abends spät ins Bett ging, hatte man Zeit für nächtliche Strandspaziergänge - ins Wasser durfte man um diese Uhrzeit nicht mehr, aber wer hält sich denn schon an diese Regeln? ;)

Die Tage vergingen leider viel zu schnell und schon war der letzte Abend da. Dieser bildete noch einmal einen Höhepunkt: Wir sind gemeinsam traditionelle Paella essen gegangen und haben anschließend am Strand in den 18. Geburtstag einer Mitschülerin reingefeiert.



Bild 4+5: *Paella de verduras y Paella de mariscos*

Am Morgen des Abflugs, nach den letzten Fotos und schnell gekauften Mitbringeln, befanden wir uns schon wieder im Flugzeug - diesmal für die Rückreise nach Frankfurt, wo wir wiederum namentlich vom Piloten, dem Vater eines Mitschülers, begrüßt wurden. Vielleicht kommen wir ja schon bald wieder zurück nach Barcelona. Löhnen würde es sich auf jeden Fall! :)



Bild 6: *Los cursos de español en Barcelona*

Nictié (Jg.12) und Frida (Jg.11)